Pèlerinage à Lisieux les 6 et 7 avril 2024 Sur les pas de Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus et de la Sainte Face.

L'idée d'un pèlerinage avec le groupe jeune. Le choix s'est porté sur Sainte Thérèse vu son âge. Ainsi, 16 personnes ont pu participer à ce pèlerinage. Pour la plupart, nous découvrions Lisieux. Un voyage d'émotions : que de belles rencontres ! Celle de sainte Thérèse est en le paroxysme : son histoire, sa petite voie de sainteté, sa famille biologique et Spirituelle.

Sous la houlette de l'Esprit Saint, le pèlerinage fut entamé le samedi 6 avril en direction de Bernay en Normandie. Arrivés vers midi, nous avions étanché notre soif dans une célébration eucharistique suivie d'une visite, très impressionnante de locaux des moniales bénédictines St. François Romain : vie de travail (ateliers de cierge), un reflet de la vie monastique qui est une vie de silence remplie de la présence de Dieu en profondeur. La suit de la visite s'est faite chez les frères de la même spiritualité a quelques dizaines de mètres plus loin. Tout comme chez les moniales, les moines beignent leur quotidien dans un silence qui nous a interpellé de par la profondeur de spirituelle.

La soirée s'est conclue par une veillée de prière sur l'initiative de notre groupe de jeunes. Le repos du soir s'est fait chez une âme généreuse qui n'a ménagé aucun effort pour nous accueillir.

Le lendemain, dimanche 7 avril, notre pèlerinage s'est poursuivi à Lisieux avec un exposé très touchant, par Sr Gracia, sur la vie de Sainte Thérèse de L'Enfant-Jésus de sainte face suivi de la messe dominicale au sanctuaire. L'après-midi, fut un beau moment de visites : de la maison de Sainte Thérèse au buissonnets, du carmel à la cathédrale de St. Pierre, le tout sous un ciel clément.

Ce pèlerinage fut un chemin vers Dieu, qui a laissé de signes par milliers dans cette région de Normandie. Qu'on est la foi ou pas, nous avons, tous étaient touchés! Que de beaux moments de rencontres et de partage.

Comblés de joie, les jeunes laissaient jaillir de leurs cœurs des cantiques et des prières d'action de grâce.

Que le nom de seigneur pour les initiateurs : notre curé et les accompagnateurs !